

# NGO

## Atas Informasi Si Penerima Gadai, Terduga Pelaku Curanmor Berhasil Diamankan

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Feb 8, 2024 - 08:50



*Terduga Pelaku Curanmor yang Diamankan Polres Sumbawa.*

Sumbawa NTB - Black nama samaran, terpaksa harus mempertanggungjawabkan perbuatannya di hadapan penyidik Sat Reskrim Polres Sumbawa atas dugaan kasus Curanmor yang dilaporkan Korban / Pemilik Sepeda Motor tersebut.

Black, Pria 30 tahun Asal karang Cemes, Kabupaten Sumbawa ini akhirnya ditangkap setelah Barang Bukti 1 unit Sepeda Motor Jenis Yamaha Vixion berhasil ditemukan keberadaannya di Kecamatan Alas oleh tim Opsnal Sat Reskrim Polres Sumbawa.

“Awalnya Barang Bukti berupa Sepeda Motor tersebut ditemukan di tangan LM, perempuan 34 tahun di wilayah Kecamatan alas. Dari hasil introgasi, LM ternyata menerima Gadai dari H (48) alamat Kecamatan Alas. H akhirnya berhasil ditemui dan mengaku bahwa Sepeda Motor tersebut diterima gadai dari RF (26) alamat Kecamatan Alas. Setelah RF berhasil diamankan dan dilakukan introgasi mengaku Sepeda motor tersebut telah menerima Gadai dari Black si terduga pelaku,”ungkap Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin sIK., melalui Kasat Reskrim Polres Sumbawa Iptu Regi Halili S.Tr.K S.IK.,Kepada media ini, (07/02/2024).

Dijelaskan secara singkat peristiwa curanmor tersebut terjadi di Jl. Ki Hajar Dewantara, di Lingkungan Bukit Tinggi, Kecamatan Sumbawa pada 15 Januari 2024, dimana Sepeda Motor Jenis Yamaha Vixion milik korban dipinjam oleh rekannya (F) untuk membeli makanan sekitar pukul 00:15 Wita dan setelah kembali Sepeda motor di parkir di parkiran tempat parkir rumah kontrakan korban bersama beberapa rekannya.

Saat terbangun sekitar pukul 04:30, korban ingin memindahkan Ayam peliharaan yang ada di halaman rumah tersebut, Ma'mun saat melihat di parkiran sepeda motor milik korban tidak ada. Setelah di tanya ke semua rekannya tidak ada yang mengetahui. Atas kejadian itu Korban yang berasal dari Sumba NTT tersebut langsung melaporkan ke Polres Sumbawa.

“Atas upaya penyelidikan yang dilakukan tim opsnal kami Terduga pelaku (Black) akhirnya berhasil diamankan berikut BB sepeda motor korban. Sementara ketiga terduga Penadah ikut kami amankan untuk diperiksa dan dimintai keterangan terkait terima gadai Sepeda Motor yang merupakan BB tersebut,”pungkas Kasat. (Adb)